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RESUMO EXECUTIVO DA ATA 1 

67ª Reunião Ordinária do Plenário do CBH-SMT 2 

COMITÊ DA BACIA HIDROGRÁFICA DO RIO SOROCABA E MÉDIO TIETÊ (CBH-3 
SMT) 4 
Data:  25/11/2022 - 09h00 5 

Local: Sede Social do Tietê Esportiva Clube - TEC Tietê. Praça Dr. Elias Garcia, n° 111, Tietê/SP 6 

Aos vinte e cinco dias do mês de novembro de 2022, na Sede Social do Tietê Esportiva Clube ( 7 
TEC Tietê), foi realizada a 67ª Reunião Plenária Ordinária do Comitê da Bacia Hidrográfica do 8 
Rio Sorocaba e Médio Tietê, registrando-se a participação de representantes dos municípios, 9 
organizações civis e usuários de recursos hídricos. 1. Abertura. O cerimonialista cumprimentou 10 
e agradeceu a presença de todos, convidando as autoridades para compor a mesa. Na sequência, 11 
convidou a todos para execução do Hino Nacional e Hino da Cidade de Tietê. O Sr. Vlamir 12 
Sandei, Prefeito do Municipio de Tietê e anfitrião,  agradeceu a todos e desejou uma excelente 13 
reunião. Concedeu a palavra para o Sr. Laerte Sonsin Júnior, Prefeito da Estância Turistica de 14 
Salto e Presidente do CBH-SMT, que agardeceu o Sr. Vlamir pela cessão do local e desejou a 15 
todos uma excelente reunião. 2. Ordem do Dia. A Sra. Caroline Túbero Bacchin, Secretária - 16 
executiva do CBH-SMT informou o estabelecimento de quórum, na sequência fez a leitura da 17 
ordem do dia. 2.1. Aprovação da Ata da 66ª Reunião Ordinária, realizada em 09/09/2022, 18 
presencialmente. O Sr. Laerte  propôs a dispensa da leitura da ata, uma vez que o material já fora 19 
encaminhado a todos com antecedência, por e-mail juntamente da convocação da reunião. Não 20 
havendo manifestações, o conteúdo da minuta foi colocado em votação, sendo aprovada por 21 
unanimidade. 2.2. Apreciação de minuta de deliberação que aprova o calendário, regras e 22 
edital com procedimentos eleitorais para as eleições do CBH-SMT, para o mandato 2023-23 
2025. O Sr. Laerte convidou a Sra. Caroline, Secretária - executiva do CBH-SMT, para expor 24 
sobre a minuta deliberação. A Sra.Caroline iniciou sua fala informando que esta deliberação 25 
apresenta os mesmos termos da deliberação da eleição anterior, exercício 2021-2023. Explicou 26 
que não foram feitas alterações muito significativas, apenas algumas adequações de calendário. 27 
A deliberação passou por discussões e aprovação no âmbito da Câmara Técnica de Planejamento 28 
e Gerenciamento de Recursos Hídricos (CT-PLAGRHI), sendo realizado apenas  alguns ajustes. 29 
Complementou listando alguns pontos importantes: o calendário que consta do artigo I  e tem 30 
inicio no dia 29/11/22, data limite para a Secretaria Executiva fazer a publicação desse edital no 31 
Diário Oficial. Na sequência, foi repassando as datas reforçando que de 30/11/22 até 27/01/23 32 
será o período da inscrição de usuários e entidades representativas dos usuários de recursos 33 
hídricos e organizações civis; de 30/01/23 a 03/02/23 período de análise das inscrições de usuários 34 
das entidades de usuários de recursos hídricos e organizações civis pela Comissão Eleitoral; de 35 
06/02/23 a 10/02/23 prazo para apresentação de recurso referentes às inscrições que foram 36 
negadas; 13/02/23 a apresentação da análise desses recursos que foram analisados pela Comissão 37 
Eleitoral; 14/02/23 divulgação final das entidades habilitadas e inabilitadas e convocação das 38 
habilitadas para assembleia geral eleitoral. Enfatizou que a assembleia geral será realizada até 39 
31/03/23, em data a ser definida, na qual serão escolhidos os representante da Sociedade Civil no 40 
plenário do comitê, representantes das Câmaras Técnicas, do Fóruns Paulistas e homologação 41 
pela Comissão Eleitoral. Deu destaque à constituição da Comissão Eleitoral Tripartite e suas 42 
finalidades e abriu a palvara para manifestações de interesse para compor a comissão. Após 43 
manifestações a Comissão Eleitoral  ficou composta pelos seguintes representantes: do estado 44 
SIMA e DAEE; municípios: Prefeitura Municipal de Cerquilho e Prefeitura Municipal de Tietê; 45 
representantes do Segmento Sociedade Civil:  Ordem dos Advogados do Brasil (OAB) e 46 
Associação Escola Cultura em Foco. Na sequencia, iniciou a explanação do Anexo da deliberação 47 
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dando ênfase ao artigo 5º, que trata da inscrição das entidades do Segmento Sociedade Civil com 48 
interesse em participar do plenário do CBH-SMT e enfatizou a necessidade de apresentação de 49 
documentos listados no artigo. Citou a alteração, comparando com o último Edital de Eleição 50 
2021-2023, informando que neste edital ficou dispensada a apresentação de  relatório de 51 
atividades, pelas Organizações Civis que fazem parte do plenário atual. Reforçou que as 52 
organizações civis que compõem o Plenário do CBH-SMT, no mandato 2021-2023, ficam 53 
dispensados da apresentação do relatório mencionado no inciso IV. Na sequência, passou para o 54 
Anexo II, no qual apresentou o modelo de Requerimento de Inscrição, informando que trata-se 55 
de um modelo bem simples, semelhante ao utilizado na último Edital de Eleição, com apenas 56 
alguns ajustes. Ressaltou que a minuta de deliberação foi apreciada durante a 64ª Reunião 57 
Ordinária da CT-PLAGRHI e convidou o Vice-Presidente do CBH-SMT e Coordenador da CT-58 
PLAGRHI, o Sr. André Cordeiro,  para fazer o uso da palavra e informar como foi a tramitação 59 
dessa deliberação na câmara. O Sr. André Cordeiro Alves dos Santos, Vice-Presidente do CBH-60 
SMT e Coordenador da CT-PLAGRHI ressaltou que o processo de eleição é um processo muito 61 
importante para o comitê. O Sr. André enfatizou que o processo de eleição é para as entidades da 62 
sociedade civil, pois o Estado indica seus  membros e todos os municípios da bacia são membros 63 
natos do comitê. Reforçou a necessidade de não se medir esforços para que haja inscrições para 64 
que seja possível ocupar todas as vagas que o comitê dispõe para o Segmento Sociedade Civil. O 65 
Sr. André questionou a Secretaria Executiva do CBH-SMT sobre as porcentagens de vagas que 66 
constam da deliberação e informou que na reunião da CT-PLAGRHI ficou acordado a supressão 67 
destes percentuais. O Sr. André, solicitou que a  sociedade civil se atentassem as inscrições que 68 
irão começar, segundo o  calendário apresentado já se inicia na terça-feira. Solicitou aos 69 
participantes da Plenária que divulguem para as entidades da Sociedade Civil, que tenham 70 
interesse em participar do comitê, para que tenhamos uma Sociedade Civil cada vez mais forte e 71 
atuante. Na sequência, passou a palvara para o Sr. Francisco Antônio Moschini, representante do 72 
INEVAT, o qual indagou sobre o tempo hábil de se ter uma ata de registrada, documento o que 73 
esta sendo solicitado pelo comitê neste edital, devido ao fato que o Cartório de Registros demora 74 
de 50 a 60 dias para registrar uma ata. O Sr. Francisco, informou que nos Comitês PCJ foi 75 
considerado apresentação da  ata de posse da  Diretoria, sem registro e uma carta explicando essa 76 
situação. Informou ainda que os Comitês PCJ e o CBH-SMT possuem  cidades que pertencem 77 
aos dois comitês e solicitou que as atividades eleitorais sejam em datas diferentes, para que todos 78 
possam participar. A Sra. Caroline, Secretária-executiva do CBH-SMT, esclareceu primeiramente 79 
que por um erro de edição ainda constavam do Artigo 7º os percentuais e informou que os mesmos 80 
serão  retirados da deliberação. Com relação à ata registrada, constante do rol de documentos a 81 
serem apresentados, informou que poderá ser enviada a ata sem registro com a justificativa 82 
apresentada pelo Sr. Francisco Mosquini e que para estes que estes casos não previstos, consta da 83 
deliberação que passarão por análise da Comissão Eleitoral. Com relação às reuniões dos CBH-84 
SMT e Comitês PCJ, já está sendo verificado a data das plenárias, tendo em vista quea a Sra. 85 
Caroline é Secretária-executiva adjunta nos Comitês PCJ e não conseguiria participar das duas 86 
reuniões como deve participar.Não havendo mais dúvidas dos membros presentes, o Sr. Laerte 87 
colocou em votação a deliberação, que foi aprovada por unanimidade. 2.3. Apreciação de minuta 88 
de deliberação que aprova o Relatório de Atividades 2022 do CBH-SMT. O Sr. Laerte Sonsin 89 
Júnior, presidente do CBH-SMT convidou a Sra. Caroline Túbero Bacchin, Secretária-executiva 90 
do CBH-SM, para apresentar a deliberação. A Sra. Caroline iniciou explicando que essa é uma 91 
deliberação que já vem sendo apresentada para o plenário há algum tempo. É uma deliberação 92 
que visa atendimento ao Decreto nº 63.110/2017, que dispõe sobre a adesão do Estado de São 93 
Paulo ao Programa Nacional de Fortalecimento dos Comitês de Bacias Hidrográficas, o 94 
PROCOMITÊS. Este decreto estabelece que a cada final de ano seja aprovado o relatório de 95 
atividades, no qual deverá conter as atividades que foram realizadas nesse exercício, em 96 
comparação ao que foi proposto no Plano de Trabalho do CBH-SMT para o exercício de 2022. 97 
Informou que o relatório de atividades tem como base a Deliberação CBH-SMT nº nº 447/2022, 98 



 

 

Página 3 de 7 

 

na qual foi aprovado o Plano de Trabalho do CBH-SMT para o exercício de 2022. A Sra. Caroline, 99 
explanou que na Deliberação CBH-SMT nº 447/2022 constam as atividades previstas a serem 100 
realizadas no exercício de 2022 e nesta deliberação a ser aprovada consta as atividades a qual o 101 
comitê conseguiu cumprir. No Anexo I, desta deliberação, podemos verificar um quadro com as 102 
ações propostas e as ações realizadas. A Sra. Caroline fez a leitura do anexo e ressaltou que no 103 
Plano de trabalho havia a  propostas de três reuniões plenárias e foram realizadas quatro  104 
quantificou as reuniões realizadas das Câmaras Técnicas, Grupo de Trabalho, Conselho 105 
Deliberativo e Fiscal da Agência FABH-SMT, no exercício de 2022. Na sequência fez a leitura 106 
de todas as ações proposta e as ações realizadas. Informou que após a aprovação desta  deliberação 107 
a mesma deverá ser encaminhada para a Coordenadoria de Recursos Hídricos, CRHi,  para 108 
atender a demanda do PROCOMITÊS. Na sequência passou a palavra ao Presidente do CBH-109 
SMT, Sr. Laerte Sonsin Júnior, que agradeceu pela apresentação e colocou em discussão a 110 
deliberação. O Sr. Francisco Antonio Moschini, do INEVAT, questionou sobre o Grupos de 111 
Trabalho criado no âmbito do Fórum Paulista de Comitês, como funciona esse grupo e quais 112 
atividades que vêm sendo desenvolvidas. A Sra. Caroline esclareceu que os Grupos de Trabalho 113 
estão discutindo regras para as barragens, comunicação integrada dos CBHs, integração dos 114 
Planos das Bacias no âmbito do Rio Tietê. Estes grupos  vem se reunindo periodicamente. 115 
Convidou o Sr. André Navarro, representante da SIMA, e  coordenador de um dos grupos para 116 
fazer o uso da palavra e explicar um pouco melhor sobre o assunto. O Sr. André, esclareceu que o 117 
grupo vem se reunindo desde 2016 e é composto por seis Secretarias Executivas, dos seis Comitês 118 
que compõe a Bacia do Tietê e representantes das diretorias das três agências de bacias. Explicou 119 
que há seis grupos de trabalho dentro dessa estrutura, que é uma estrutura não formalizada, 120 
denominados Grupos de Trabalho dos Comitês da Bacia do Tietê, com as seguinte temáticas; GT-121 
Agências; GT - Barragens; GT-Comunicação; GT- Monitoramento; GT - Pesquisa e GT - Plano. 122 
O Sr. André Navarro, informou que esse ano não ocorreram muitas reuniões, porém no  final do 123 
ano passado foram indicados os seguintes empreendimentos para contratação: Plano de 124 
Comunicação para a Bacia do Rio Tietê como um todo e Integração dos Planos de Bacia dos seis 125 
comitês. Informou, também que outras ações terão continuidade a partir do começo do ano que 126 
vem, sendo eles produtos do GT -  Monitoramento e o GT - Barragens. Ressaltou que assim que 127 
possível, será relatado um pouco desse trabalho para o plenário, especialmente na própria Câmara 128 
Técnica do Tietê que será um espaço importante para relatarmos estas questões e termos 129 
contribuições. Na sequência, o Sr. André Cordeiro Alves dos Santos, Vice-presidente do CBH-130 
SMT e representante da UFSCar Sorocaba, informou sobre as reuniões do GT- Crise, no qual será 131 
avaliado uma regra operacional para o barramento de Itupararanga, no dia 06/12/2023, sendo 132 
apresentado pela Companhia Brasileira de Alumínio (CBA) uma proposta inicial de regra 133 
operacional. Explicou para os presentes, que estiverem interessados, que as reuniões do comitê 134 
são abertas e podem ser acompanhadas solicitando para a Secretaria Executiva o envio do  link 135 
de acesso. Não havendo mais dúvidas dos membros presentes, o Sr. Laerte colocou em votação a 136 
deliberação, que foi aprovada por unanimidade. 2.4. Composição da Câmara Técnica do Rio 137 
Tietê (CT-Rio Tietê). O Sr. Laerte convidou a Sra. Caroline para apresentar a deliberação. A Sra. 138 
Caroline informou que em 2021 foi aprovada a Deliberação CBH-SMT n° 441/22, a qual instituiu 139 
a Câmara Técnica do Rio Tietê. Explicou que essa deliberação definiu alguns representantes, 140 
como o Departamento de Águas e Energia Elétrica (DAEE),  Companhia Ambiental do Estado 141 
de São Paulo (CETESB) e todos os municípios que compõe a bacia do Sorocaba Médio Tietê. A 142 
Sra. Caroline, informou que ao longo do mês de outubro foi divulgado um formulário solicitando 143 
a manifestação dos demais membros que gostariam de fazer parte dessa Câmara Técnica. Na 144 
sequência explicou que consta desta deliberação um  quadro, no qual é possivel verificar as 145 
entidades que se manifestaram. Ressaltou que algumas entidades se manisfestaram, porém não 146 
fazem parte do plenário, o que não impedem sua participação como convidados e explicou que só 147 
irão constar da deliberação as entidades que são membros. No Artigo 3,º da deliberação, deixa 148 
bem claro a participação das entidades como convidado. Na sequência fez a leitura dos 149 
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representantes do Segmento Sociedade Civil, Municípios e Orgãos Estaduais que compõe a CT-150 
Rio Tietê e citou as instituições se manifestaram e que não fazem parte do plenário. A Sra. 151 
Caroline informou se pretende fazer uma reunião no dia 05 de dezembro para dar início aos 152 
trabalhos. O Sr. André Luiz Sanchez Navarro, representante da SIMA, lembrou que no mesmo dia as 153 
14:00 será realizada reunião do Conselho Deliberativo da FABH - SMT e pediu uma atenção 154 
especial para os membros se organizarem para participar das reuniões agendas. Na sequência, o 155 
Sr. André Cordeiro Alves dos Santos, Vice-Presidente do CBH-SMT, alertou para que as 156 
instituições que hoje não fazem parte do Comitê, mas querem participar de forma mais ativa, se 157 
inscrevam, para que possam participar do plenário a partir do próximo ano. O Sr. Laerte externou 158 
sua  felicidade em saber que tantas prefeituras e tantas entidades estão interessadas em participar 159 
dessa Câmara Técnica, mas também fez um alerta,  solicitando  que todos participem da reuniãos 160 
e não apenas se inscrevam, fato que vem acontecendo ao longo dos anos. Enfatizou que os grupos 161 
de trabalho começam com 30 (trinta) membros, depois cai para 15 (quinze), para 05 (cinco) e no 162 
final tem só 02 (dois) participando. Então fez um pedido, que todos os que se inscreveram 163 
participem efetivamente desse trabalho. Não havendo dúvidas dos membros presentes, o Sr. 164 
Laerte colocou em votação a deliberação, que foi aprovada por unanimidade. O Sr. Laerte 165 
parabenizou a todos pelos trabalhos realizados. Encerrada a pauta, passou para os informes. 3. 166 
Informes. A Sra.Caroline, como informe da Secretaria Executiva, deu destaque ao Workshop de 167 
Integração do SIGRH e apresentou os itens de pauta no telão, sendo eles: debate sobre o PL nº 168 
119/2022, que altera a Lei Estadual nº 7663; debate sobre o PL nº146/2022, que dispõe sobre a 169 
Política Estadual de Segurança Hídrica e dá outras providências; apresentação do plano de 170 
trabalho para a atualização Plano de Bacias do Estado de São Paulo; discussão sobre as iniciativas 171 
as serem adotadas em prol do aumento da segurança hídrica do Estado; assuntos a serem tratados 172 
sobre o Programa Nacional de Fortalecimento dos Comitês de Bacias Hidrográficas- 173 
PROCOMITES; utilização de recursos financeiros e enquadramento; revisão da Deliberação 174 
CRH nº 146, que dá luz à Deliberação CNRH nº145, Planos Integrados de Recursos Hídricos - 175 
PIRH; terceirização - PIRH; Plano de Ação; terceirização dos agentes técnicos do FEHIDRO; 176 
novo manual de procedimentos do FEHIDRO, rateio do FEHIDRO; Cursos de capacitação da 177 
FUMEP e Reunião do Fórum Paulista. Resaltou que esse evento irá acontecer na próxima semana, 178 
de 28 de novembro a 02 de dezembro, onde estarão presentes os representantes das Secretarias 179 
Executivas de todos os Comitês do Estado de São Paulo para discutir os temas apresentados. 180 
Outro item apresentado foi sobre a parceria do CBH - SMT com a UFSCar, a mesma explicou 181 
que recebeu um ofício da universidade, solicitando manifestação do comitê sobre uma parceria 182 
para indicação de membros do comitê para o  mestrado profissional. A Sra Caroline informou que 183 
foram realizadas algumas reuniões para discutir o modelo do mestrado profissional, em parceria 184 
com o Comitê, e atualmente está sendo elaborado um edital específico, no qual os membros 185 
poderão se capacitar. Na sequência a Sra. Caroline, solicitou ao Sr. André Cordeiro,  Vice-186 
presidente do CBH-SMT e representante da UFSCar, para fazer o  uso da palavra e explicar um 187 
pouco mais  para os membros de como irá funcionar o mestrado. O Sr. André esclareceu que esse 188 
programa de Pós-Graduação já existe na UFSCar há algum tempo, o programa se chama 189 
Sustentabilidade na Gestão Ambiental, trata-se de um programa de mestrado o qual é chamado 190 
de mestrado profissional. O mestrado profissional não é voltado para área acadêmica e sim 191 
direcionado para resolver problemas locais. Explicou que a intenção é abrir vagas exclusivas para 192 
membros do comitê, com objetivo de que elaborem trabalhos de interesse para o CHB-SMT. O 193 
Sr. André informou que o edital está com a Secretaria Executiva do CBH-SMT, para ajustes finais 194 
e pontuou que as inscrições irão começar no final do ano e irão até o dia 20/02/2023. Informou 195 
que o  curso está oferecendo 18 vagas para membros do Comitê e tem três linhas de pesquisa 196 
básica: Áreas Protegidas, Conflitos Socioambientais e Recursos Naturais. Solicitou a Sra. Natália 197 
Zanetti, Diretora Técnica FABH-SMT que faça a divulgação do edital, assim que estiver a 198 
finalizado, para os membros do plenário. Reforçou que o objetivo do mestrado é permitir a 199 
elaboração de estudos e trabalhos que irão ajudar na gestão das Bacias Hidrográficas e nas 200 
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atividades dos CBH-SMT, estando o aluno muito próximo do Comitê. Informou que esta sendo 201 
organizando devolutivas para o Comitê, fazendo com que o  o aluno que esteja fazendo o mestrado 202 
traga as informações e o Comitê participe efetivamente do processo de avaliação e andamento do 203 
projeto. O Sr. André, informou que a  UFSCar é uma Universidade Federal e gratuita e que está 204 
sendo estudado a possibilidade da abertura de um edital, por ano, específicamente para membros 205 
do CBH-SMT. Tal demanda contará com o auxilio da Secretaria Executiva, para identificar se o 206 
inscrito é membro do comitê ou não. Na sequência a Sra. Caroline, apresentou sobre  o curso de 207 
capacitação da CETESB e explicou que estes  cursos foram oferecidos em contrapartida do 208 
empreendimento FEHIDRO 2015-SMT-510 | Contrato nº 111/2016, modernização e ampliação 209 
das ações de monitoramento e gestão de recursos hídricos na UGRH 10 e listou os  cursos que 210 
foram realizados on-line: Atendimento a emergências químicas; Indicadores biológicos para 211 
aprovação de vida aquática em águas continentais; Noções teóricas para antendimento em 212 
mortalidade de peixes; Contaminantes químicos ambientais em áreas de abastecimento público; 213 
Prevenção e controle de poluição do solo e das águas subterrâneas, também realizado; Tratamento 214 
de água de piscina e desinfecção de caixas d’água, poços e bebedouros e pressencialnete o curso 215 
de Monitoramento de mananciais para abastecimento público, contaminantes emergentes, reuso 216 
e programa de segurança da água. Ressaltou que de 28/11 a 02/12 será realizado o curso de 217 
monitoramento e geração de índices e diagnósticos de qualidade de água, presencialmente e que 218 
estão com todas as vagas preenchidas. Na sequência passou a palvara para o Sr. Laerte que 219 
parabenizou a todos, agradecendo a presença, citou a importância de todo trabalho executado. O 220 
Sr. Francisco Antonio Moschini, representante do INEVAT, pediu a palavra e citou a importância 221 
de todos os membros se manifestarem, sem que haja constrangimento. Citou um assunto histórico, 222 
que achou no seu “museu”, um documento “Comitê da Bacia Sorocaba e do Médio Tietê”, 223 
enfatizando um item que o surpreendeu, datado de 1996, que é a participação do INEVAT na 224 
constituição do Comitê. Na sequencia o Sr. Marcelo Pereira do Nascimento, representante da 225 
Associação Escola e Cultura em Foco fez um lembrete, que estão abertas as inscrições de projetos e 226 
salientou que nos anos anteriores tiveram poucos projetos de educação ambiental, reforçou para 227 
que a Sociedade Civil e os municípios a importância de projetos nessa área. O Sr. Ricardo Tierno, 228 
representante da Associação Brasileira de Engenharia Sanitária e Ambiental (ABES), fez um 229 
convite a todos, no dia 14 de dezembro o CERISO está organizando um Encontro Regional de 230 
Planejamento de Resíduos Sólidos, que será realizado no Município de Capela do Alto, em seu 231 
Teatro Municipal. 4. Encerramento. Nada mais havendo a tratar, o Sr. Laerte Sonsin Júnior 232 
agradeceu a participação de todos. Deixou registrado seu agradecimento em especial ao Prefeito 233 
de Tietê pela acolhida e agradeceu a recepção, fez um o convite para outros municípios cediarem 234 
as próximas plenárias. Destacou que a próxima Plenária Ordinária está prevista para março, 235 
quando haverá eleição, e cogitou a possibilidade de realização de uma reunião extraordinária, 236 
antes de março. Desejou à todos um Feliz Natal e excelentes festividades de passagem de ano, 237 
que Deus ilumine nossa caminhada. Deu por encerrada a 67ª Reunião Ordinária do Plenário do 238 
CBH-SMT. 239 
 240 

Relação dos membros presentes na reunião plenária 241 

Município/Entidade Segmento Representante 
Titular/ 

suplente 

Araçoiaba da Serra  Município   José Caarlos de Quevedo Júnior T 

Pereiras Município   Miguel Tomazela S 

Botucatu Município Mário E. Pardini Affonseca T 

Bofete Município Claudécio José Eburneo S 

Capela do Alto Município Péricles Gonçalves T 

Cerquilho Município José Roberto Pilon T 
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Ibiúna Município Paulo Kenji Sasaki T 

Vargem Grande Paulista Município Josué Silveira Ramos S 

Sorocaba Município Rodrigo Maganhato T 

Itu  Município Guilherme dos Reis Gazzola T 

Jurumim Município Daniel Vieira T 

Laranjal Paulista  Município Alcides de Moura C. Junior S 

Boituva Município Edson Marcusso T 

Cabreúva  Município Antônio Carlos Mangini T 

Araçariguama Município Rodrigo Andrade S 

Salto Município Laerte Sonsin Júnior T 

Salto de Pirapora Município Matheus Marum T 

Mairinque  Município Antonio Alexandre Gemente S 

São Manuel Município Ricardo Salaro Neto T 

Anhembi  Município Lindeval Augusto Mota S 

Porangaba Município João Carlos Alvs Barros S 

Votoramtim  Município Fabíola Alvees da Silva Pedrico T 

Alumínio  Município Antônio Piassentini S 

Piedade  Município Geraldo Pinto de Camargo Filho  T 

DAEE Estado Jodhi Jefferson Allonso T 

SIMA Estado André Luiz Sanchez Navarro T 

SIMA Estado Laura Stela Naliato Perez T 

Secretaria de Agricultura e 

Abastecimento 

Estado José Gustavo Quagliato Pereira T 

Secretaria de Desenvolvimento 

Regional  

Estado Ademir Cleto dde Oliveira T 

EMAE Estado Marcio Antônio Martins T 

SABESP Estado Júlio César Jacometto T 

Fundação Florestal Estado Waldinir Gomes Moreira T 

ABES - Associação brasileira de 

Engenharia Sanitária e Ambiental 

Sociedade 

Civil 
Ricardo Tierno T 

INEVAT - Instituto de Estudos do 

Vale do Tietê 

Sociedade 

Civil 
Francisco Antônio Moschini T 

Associação Escola e Cultura em Foco 
Sociedade 

Civil 
Marcelo Pereira do Nascimento T 

Grupo Alerta Tatuí 
Sociedade 

Civil 
Leonardo José de Moraes Silva  T 

FATEC - Campus Tatuí 
Sociedade 

Civil 
Anderson Luiz de Souza S 

UFSCar - Campus Sorocaba 
Sociedade 

Civil 

André Cordeiro Alves dos 

Santos  
T 

UNESP - Campus Sorocaba 
Sociedade 

Civil 
Roberto Wagner Lourenço S 

UDOP - As. Prof. Ind. Fabr. Álc. Aç. 

Sim. e Conexos 

Sociedade 

Civil 
Willian Milani Zambianco S 

CIESP - Centro das Ind. Regional de 

Botucatu 

Sociedade 

Civil 
Leandro Amaral  T 

UNESP - Campus Botucatu Sociedade 

Civil 

Silvio Carlos Santos Nagy  S 

OAB Votorantim - 188ª Subs. 
Sociedade 

Civil 
Eleusa Maria da Silva T 

FATEC - Campus Sorocaba 
Sociedade 

Civil 
Mauro Tomazela S 

SINDAREIA 
Sociedade 

Civil 
Anselmo Luiz Martinez Romera  S 
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Fundação SOS Pró-Mata Atlântica 
Sociedade 

Civil 
Marcelo Naufal Argoni T 

Grupo de Trabalho Ambiental Jerivá 
Sociedade 

Civil 
Davi Santos Genesi S 

CIESP - Centro das Ind. - Sorocaba 
Sociedade 

Civil 
Eva Alexandra Corrêa Paulino T 

CERISO - Cons. Estudos, Recup. e 

Desenvolvimento Bacia Rio 

Sorocaba e Médio Tietê  

Sociedade 

Civil 

Maria Otilia Garcia Tomazela T 

 242 

 243 

    Laerte Sonsin Júnior 

Presidente do CBH-SMT 

         Caroline Túbero Bacchin 

Secretária-executiva do CBH-SMT 

 

 

 

 

André Cordeiro Alves dos Santos 

Vice Presidente do CBH-SMT 

 

 

 

 

               Jodhi Jefferson Allonso 

Secretário-executivo adjunto do CBH-SMT 
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